



L'Époque contemporaine

14/ Quelle est l'invention la plus récente pour lire et écrire des livres ? la tablette
numérique

15/ Trouvez un ou plusieurs avantages.

La tablette prend moins de place qu'un livre. Elle contient un grand nombre de livres et facilite les recherches dans le texte.

Les êtres humains ont inventé l'écriture il y a 5 500 ans environ. Les signes étaient gravés sur des tablettes d'argile et servaient à noter des choses à retenir, à transmettre des messages...

Jusqu'au XVI^e siècle, on écrivait les livres à la main avec une plume trempée dans de l'encre. Les livres étaient rares. Très peu de gens savaient lire et écrire.

Vers 1440, l'Allemand Gutenberg a mis au point l'imprimerie. On a pu fabriquer plus rapidement un grand nombre de livres.

De nos jours, on utilise des tablettes numériques. Elles peuvent contenir un grand nombre de livres et facilitent les recherches dans le texte.